

医療安全だより

2017年12月発行

～医療安全教育研修報告～

11月29日（水）14時より講堂にて、『患者様の思いについて考えましょう』と題し、医療安全教育研修が行われました。今年5月に障害者虐待防止法についての研修会が行われ半年を経過するのを機に、今一度患者様に対する行動を振り返る機会となるよう企画し、44名の参加をいただきました。



今回の研修では、多職種で構成されたグループにおいて、事例を通し、患者様の思いについて考え、もし自分が患者様の立場だったらどう思うか、今後どのような行動をとっていいかと思うか等、白熱した検討が行われました。



研修会終了後のアンケートでは下表のように、多数好評な感想をいただきました。

アンケート内容

研修の内容はどの程度理解できましたか？	「とても理解できた」 75% 「ほぼ理解できた」 25%
今回の研修内容は、今後の業務に活かすことができますか？	「できる」 100%

<自由記述>

- ・職種によって気付きが違うので勉強になりました。
- ・日頃の勤務態度を振り返る良い機会になりました。
- ・患者様やご家族の思いや感じ方は様々なため、画一的ではなく、個々にきちんと考え対応しなければならないと感じました。